

GUIJUELO

El Centro Joven organiza torneos de juegos de mesa y una 'gymkana' para el mes de abril

Las actividades se reparten a lo largo de los próximos fines de semana, en los que la lectura tendrá un papel muy relevante

REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. La localidad chacenera acaba de iniciar su programa de actividades culturales e lúdicas para dar la bienvenida a la primavera, puesto que libros y flores protagonizarán la programación del mes de abril en el Centro Joven.

El concejal de Juventud, Carlos Arasa Pérez, presentó los actos la semana pasada junto a la coordinadora de Juventud, Sara García y las técnicas del centro, Ana Aveleira y Sara Revilla. Durante el fin de semana los guijuelenses ya han podido diseñar jardín botánico vertical con cápsulas de café, disfrutar de una excursión a Safari-Madrid y competir en un torneo de 'Scrabble'.

En lo que concierne a este semana, el sábado 14 se desarrollará un 'Mega-Combo' de ping-pong, fútbol y billar y el día 28 uno de juegos de lógica bajo el título de 'Pon a prueba tus neuronas'.

Sin embargo, las actividades estrella se centran en la celebración del Día Internacional del Libro, una jornada en la que colaborará con la Biblioteca Pública Municipal David Hernández. Además de ofrecer a los usuarios de Guijuelo Joven la posibilidad de contar con un fondo de libros a su disposición, que incluso se podrán prestar, el viernes 21 tendrá lugar una 'gymkana' que bajo el título de 'Nos movemos entre libros' «pretenderá acercar a los jóvenes a la biblioteca, apuntaba la coordina-



Los responsables culturales de Guijuelo, con los carteles con los actos de este mes. :: WORD

dora de Juventud. »«Se realizarán distintas pruebas en las que por ejemplo los obligaremos a buscar diferente bibliografía en los fondos de la biblioteca», especificaba Sara García. También con motivo de esa conmemoración se desarrollarán un taller de 'mini-libros colgantes', el sábado 22 de abril.

Para finalizar la programación, el viernes, 27 de abril se retomará el taller 'No navegues sin red' que ofrecerá una sesión de sensibilización sobre la violencia ejercida a través de las redes sociales.

Una treintena de chicos en la excursión a Safari Madrid

Una treintena de chicos participó este sábado en una original excursión a Safari Madrid, un proyecto de Félix Rodríguez de la Fuente que está ubicado en un encinar entre los ríos Alberche y Peralera, a 32 kilómetros de Madrid. Los animales viven en semi-

libertad dentro de un paisaje que evoca su hábitat. El mal tiempo pudo con las ganas de estos jóvenes que recorrieron el parque dentro del autobús y que posteriormente pudieron realizar una serie de actividades complementarias. Pudieron ver leones, cebras, jirafa o monos y recorrer a pie un reptilario, un insectario, un recinto para el vuelo de aves rapaces en libertad, un mini-zoo, una gruta de cocodrilos y una zona de los mansos.

SANTA MARTA

Los cuentacuentos infantiles cambiarán de ubicación a partir del 8 de mayo

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA. La Concejalía de Cultura ha programado diversas actividades incluidas dentro del área de Extensión Cultural de cara a este segundo trimestre del año. La principal novedad de este trimestre es que los cuentacuentos saldrán a la calle durante el mes de mayo. Así, los días 8, 15, 22 y 29 de mayo, los cuentacuentos se 'mudan' en la plaza de la Iglesia, abandonando su habitual localización en el auditorio Enrique de Sena, donde se estarán los días 10, 17 y 24 de abril. Se trata de una propuesta para niños entre 3 y 12 años y todas las sesiones comienzan a las 18:00 horas.

Los mayores tienen cita con el Club de Lectura, que se reúne dos martes al mes. Cada quince días los participantes realizan la lectura de un libro que ellos mismos escogen. Este trimestre las fechas propuestas son 17 y 24 de abril, 8 y 22 de mayo y 5 y 19 de junio.

Durante este trimestre, igualmente, dará sus primeros pasos la Asociación del Club de Lectura, integrada por algunos de los miembros del Club de Lectura, con la intención de consolidar una actividad con un importante recorrido, con la que se prevé que se realicen encuentros para el seguimiento y apoyo del mencionado club.

En última instancia, a lo largo de este trimestre está prevista la presentación del libro 'Boreal', de Andrés Martín, autor que visitará la localidad con la intención de seguir fomentando el hábito lector entre los vecinos de Santa Marta

PAELLA PARA CELEBRAR EL AÑO JUBILAR TERESIANO

Un nutrido grupo de 112 peregrinos participaron ayer en una nueva Marcha Teresiana entre Salamanca y Alba de Tormes, una vez que la villa ducal conmemora el Año Jubilar Teresiano. Tras alcanzar Alba de Tormes, los peregrinos pudieron disfrutar de una paella en el hogar de los jubilados en mutua compañía, tras la cual conocieron los rincones más turísticos de Alba de Tormes como su imponente Castillo, además de visitar una alfarería tradicional. La paella fue elaborada por Cate-ring Gabriel.



Comensales disfrutando de las viandas. :: FOTOS: WORD



El cocinero sirve un plato de paella.